## Sommerfest im Seniorenpflegeheim Kleefelder

KLEEFELD. Bei sehr angenehmen Temperaturen feierten wir am 9. Juli 2022 auf unserem schön hergerichteten und geschmückten Außengelände unser diesjähriges Sommerfest, zu dem auch die Angehörigen, Freunde und Betreuer unserer Bewohner eingeladen waren. Auch unsere Bezirksbürgermeisterin Frau Belgin Zaman ließ es sich nicht nehmen, vorbeizuschauen und nach ein paar sehr herzlichen Einführungsworten in einen regen Gedankenaustausch mit unseren Bewohnern zu treten.

Alle wurden kulinarisch verwöhnt von unserer Küchen-Crew, die die leckersten Sachen auf und neben dem Grill gezaubert hatte. Später gab es dann auch noch Kaffee und selbstgebackenen Kuchen. Verhungern konnte heute wirklich niemand.

Besondere Highlights waren natürlich der Seemanns-Chor Hannover, der sich trotz eines kurzzeitigen Regenschauers mächtig ins Zeug gelegt hatte und mit vielen tollen Liedern erfreute. Bei einigen wurde sogar lautstark mitgesungen, geschunkelt und getanzt. Ihnen gilt unser besonderer Dank, wie auch unserem DJ Akkon, der



uns über die gesamte Zeit mit seiner Musikauswahl erfreute. Last but not least... die tollen Rikscha-Fahrten unserer beiden ehrenamtlich tätigen Herren mit unseren Bewohnern und Gästen durchs schöne Kleefeld.

Ein wirklich rundherum gelungener, harmonischer und unvergesslicher Tag für alle Beteiligten!"

-M.-A.W.





